

INFORMATION



Nous vous demandons d'arriver 10 mn afin de détendre vos chiens.

Pour ceux qui ne connaissent pas cette discipline

Le Dancing-Dog consiste à travailler avec son chien en rythme sur un air musical. Lui

apprendre à faire des figures dans la joie et la bonne humeur. Cela demande une

complicité extrême avec votre compagnon. C'est ouvert à tous sachant que votre chien

doit avoir quand même une éducation avancée (marche au pied, positions). Bien sur nous commencerons

en douceur.

Venez vous renseigner auprès de Patrick et des éducateurs.

Pour tous renseignements vous pouvez contacter le responsable dancing dog à l'adresse suivante : contactatcecr.net (remplacer at par @)

